



あくんちやらんど

校訓『負けじ魂』

キャッチフレーズ「祖先の知恵を受け継ぐ大城小」

HP アドレス <http://www.erabu.net/ohjirosho120/> 令和5年9月22日発行 No. 6

地域と共に!

校長 野口 浩二

夏休みも大きな事故やけがもなく、2学期がスタートしました。

和泊小学校より3年生に高城 叶和（たかしろ とわ）さんが転入し、全校39名でスタートし、3週間が過ぎようとしています。

昨年は10月初めに秋季大運動会を実施しましたが、今年は9月24日（日）に開催するため、9月6日（水）より練習を開始しました。

毎日、日差しが強い中、子供たちは、熱中症対策を十分取りながら、本番に向けての練習に励んでいます。

今年は昼食を挟み午後まで開催し、地域種目も5種目ほど取り入れています。

昨年は保護者の皆様の御協力により、子供たちが生き生きと元気な姿を見せてくれました。

今年は昨年とは又違った運動会となるのではないかと期待しながら、運動会当日を楽しみにしています。

9月17日（日）は大城小校区の各字で敬老会が行われ、全ての敬老会に参加させていただきました。どの字も歌や踊りなどの演芸を取り入れながら、高齢者のために心の底から祝福している様子が伺えました。

特に三味線や島唄の耳に入ってくる心地良さと、参加者全員で歌ったり、踊ったりしながら、地域や仲間をととても大切にしている雰囲気や伝わり、大変感動すると共に大城小校区の素晴らしさを改めて感じました。

子供たちが地域や故郷の伝統を引き継いでいくために、学校でも島唄、三味線、舞踊などの取り組みを継承していくことは大事なことで改めて実感しました。

2学期は、運動会以外にも「もちつき大会（11月）」や「創立125周年記念式典・学習発表会（12月）」などの行事が計画されています。

子供たちは、行事と共に成長していきます。是非、励ましの言葉をかけてあげてください。2学期も本校の教育活動に御理解・御協力の程よろしく申し上げます。



2学期がスタートしました!

9月1日から、2学期がスタートしました。登校の様子を見てみると、笑顔で登校する児童、少し眠たそうな目で登校する児童などそれぞれだったように思います。

2学期は運動会や学習発表会など行事も多いですが、全校で力を合わせて、一つ一つの行事に全力で取り組んでいきましょう。

保護者の皆様、地域の皆様、2学期も本校への御協力をよろしく申し上げます。

『夏休みの思い出と2学期の目標』

6年 東條 良樹

ぼくが夏休みにがんばったことは3つあります。

一つは、夏休みの前半に宿題をほとんど全部済ませたことです。

二つ目は、沖永良部にいたときは、毎回ラジオ体操に行ったことです。

三つ目は、鹿児島島に帰省したときの庭そうじです。草や木の枝が伸び放題だったけど、きれいになってよかったです。また、今年は祖母の7回忌だったので、優しかった祖母のことを思い出しながら、お寺にお参りしました。

そして、夏休みの一番の思い出は、家族で熊本のグリーンランドに行ったことです。前回行ったときは、あまり乗れるものがありませんでした。今回は前よりも身長が伸びていたため、いろいろな乗り物に乗ることができて楽しかったです。



そんな楽しかった夏休みも終わりました。夏休みが終わってさみしい気持ちもあるけれど、こうやって友だちと会えるのも楽しみにしていました。

ぼくの2学期の目標は、なるべく休まず元気に毎日を過ごすことです。なぜなら1学期に体調が悪くて欠席しがちだったからです。また、2学期は運動会や陸上記録会、もちつき大会、学習発表会などの行事がたくさんあります。

その中でも、ぼくが一番楽しみにしているのは運動会です。小学校生活最後の運動会なので、思いきり楽しみたいです。ただ楽しむだけではなく、6年生として、いろいろな役割や責任があると思うので、しっかりと自覚を持って行動できるようにがんばります。そして、大城小学校のみんなと楽しく過ごしたいです。



- | | |
|-----------------------------|-------------------------------|
| 3日（火）身体計測・視力検査
サタ小屋実行委員会 | 18日（水）教育事務所訪問
スクールカウンセラー来校 |
| 4日（水）移動図書 | 20日（金）地層見学（5・6年） |
| 8日（日）第50回町民体育祭 | 25日（水）社会科見学（3・4年） |
| 13日（金）小学校陸上記録会 | 27日（金）むんがたい読み聞かせ |
| 15日（日）サタ小屋の茅刈り | 31日（火）もちつき準備 |